

Elternbrief 3/12

**Liebe Eltern,
zu Beginn der Weihnachtsferien möchten wir Ihnen wie gewohnt einen zusammenfassenden Überblick über die Projekte und Besonderheiten der zurückliegenden Schulwochen geben.**

- Herzlichen Dank für die Bemühungen der Eltern der jetzigen Viertklässler bei der Gestaltung der Einschulungsfeier am 14.8.12! An Spenden konnten die Klassen 1 und 4 200 € entgegennehmen, die jeweils zur Hälfte auf die Klassensparbücher gingen.
- Am Freitag, dem 24.8.12 war die feierliche Einweihung unseres neuen Fachwerkhauses mit Zimmerleuten aus Kassel; ein Dank an den Förderverein, der die Kosten für das Haus in Höhe von 500 € übernahm!
- Die 12 Erstklässler konnten die vom ADAC gesponserten Westen in Empfang nehmen.
- Bedanken möchten wir uns bei Bürgermeister Thomas Raue, der unseren Erstklässlern ein Willkommensgeschenk überreichte.
- Die Klasse 3 besuchte am 13.9.12 die ehemalige Bäckerei Winzig in Ehlen. Dort konnten die Kinder einen Vormittag lang selbst Brot backen und Einblick in die Arbeit eines Bäckers gewinnen. Danke an Herrn Heinz Winzig vom Heimat- und Geschichtsverein, der dies ermöglichte.
- Am 14.9.12 unterschrieben das Landeskirchliche Archiv Kassel, vertreten durch die Leiterin Frau Bettina Wischhöfer und die GS Dörnberg, vertreten durch die Schulleiterin Uta Dotting, einen Bildungsvertrag.
- Der Bau eines Insektenhotels war Thema der GS Dörnberg am „Tag der Nachhaltigkeit“ am 19.9.12. Ein besonderer Dank gilt Herrn Heil, unserem Hausmeister, der uns bei dieser Aktion tatkräftig unterstützte.
- Am letzten Schultag vor den Herbstferien begingen wir unseren Herbstkreis in der Kirche gemeinsam mit Pfarrer Natrup.
- Der erste Schultag nach den Herbstferien begann mit der traditionellen Aktion „Lehrer lesen für Schüler“.
- Einen „Tag der Astronomie“ mit der Besonderheit, ein „eigenes Planetarium“ in der MZH aufsuchen zu können, erlebten die Kinder am 31.10.12. Der Förderverein hat die Kosten hierfür übernommen.
- Im Rahmen des Sachunterrichts zum Thema „Habichtswald“ besuchte die Klasse 4 am 7.11.12 Herrn Bürgermeister Raue, der die zahlreichen Fragen der Kinder geduldig und ausführlich beantwortete.
- Am 9.11.12 konnten unsere Kinder wieder einen „Spiele -Tag“ mit Auszubildenden des Rudolf-Steiner-Institutes Kassel verbringen.
- Einen Gewinn der Firma Staedtler in Form von Materialien aller Art für den Kunstunterricht konnte die Schule für ein eingereichtes Konzept in Empfang nehmen.
- Die Übergabe der in 2012 erreichten Sportabzeichen fand am 30.11.12 statt: 39 der 59 Schülerinnen und Schüler haben es in diesem Jahr „geschafft“. Herzliche Gratulation!
- Regelmäßige Büchereibesuche waren wieder Dank des ehrenamtlichen Einsatzes von Frau Reupke möglich. Eine besondere Aktion war das „Adventslesen“ im Dezember für alle 4 Klassen!
- „Skipping Hearts“, eine Aktion der Deutschen Herzstiftung, stand am 21.11.12 für Klasse 3 auf dem Stundenplan.

- Die Einrichtung des neuen Zebrastreifens in der Zierenberger Straße konnte die gesamte Schülerschaft am 23.11.12 mitverfolgen.
- In den Monaten September, Oktober, November und Dezember konnte unser „Laufbus“ wieder reibungslos durchgeführt werden. Dank an alle beteiligten Eltern für ihre Mithilfe.
- Durch Ihre Spenden (Tonerkartuschen u.ä.) für „Meike Sammeldrache“ konnte die Schule wieder einige Lehrmaterialien (z.B. Laminierfolien) kostenlos anschaffen.
- Durch Ihre zahlreichen Bestellungen beim Verlag an der Este (Findefund, Gänsefüßchen, Bücher-Igel) erhielt die Schule wieder Buchprämien – diese werden als Geschenke beim Vorlesewettbewerb im März 2013 verwendet!
- Am 20.12.12 gestalteten Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 und 4 mit ihren Klassenlehrerinnen den Senioren-Nachmittag der Kirchengemeinde im Pfarrhaus mit.
- Am 20.12.12 haben alle vier Klassen das „TIC“ in Kassel besucht und das Stück „Toys and Stories“ gesehen; die Buskosten übernahm auch hier dankenswerterweise der Förderverein!
- Ein schön gestalteter Weihnachtskreis am letzten Schultag, erstmals in der MZH, rundete das Jahr 2012 ab.

Hier noch die Termine der beweglichen Ferientage 2013:

Montag, 4.2.13

Freitag, 10.5.13

Freitag, 31.05.13

Der **1. Schultag** nach den Ferien ist **Montag, 14.1.2013** (nach Plan; Klasse 3 **kein** Schwimmen in Breuna).

Das Kollegium wünscht allen Kindern und deren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Ferien und ein gesundes neues Jahr 2013.